



Neiva, Octubre de 2024

## CIRCULAR No 003



Para:

**PADRES DE FAMILIA Y ACUDIENTES**

PREESCOLAR- BASICA PRIMARIA- SECUNDARIA Y MEDIA TÉCNICA

De:

**INSTITUTO TÉCNICO Y ACADÉMICO SCOUT JOSÉ MARTÍ  
NEIVA**

**Estimadas Familias Martianas:**

***¡En este año 2024 la cortesía es y será siempre el propósito!*** Cordial saludo de paz y bien para todos.

Octubre es el mes de celebrar los cumpleaños del colegio, de los sacramentos, de la familia, de cerrar proyectos y de saber cómo será el año escolar venidero...

Para los cumpleaños compartiremos torta e inauguraremos la frase del 2025: "la pertenencia, el mejor regalo". Por lo que estaremos prestos a celebrar nuestras bodas de coral y apreciar nuestro colegio de la mejor manera, en el año nuevo.

Felicitamos a las 64 familias que apoyaron a los chicos en recibir los sacramentos de la Primera Comunión y Confirmación. **BENDICIONES.**

El sábado 26 de octubre es el día de la familia y con el mercado de las pulgas, torta y el bingo celebraremos un año más. Los fondos se destinarán para apoyar las actividades académicas pendientes del año: English Week, Olimpadas/ Jolgorio Matemático y la Feria del Conocimiento (Merani). Tendremos entre nosotros al doctor Alejandro De Zubiría (Director del Programa Lectores Competentes de la Fundación Alberto Merani) y a la Dra Rosa Medina de Cuba. Martinotas será la única actividad con precio adicional y es porque disfrutaremos de su lanzamiento con nuestra revista martiana por \$5.000 pesos. Preescolar y Primero también tendrán su última actividad con un costo por familia y se trata del Fashion: "Fantasy Nigth" que se presenta con una significativa reunión liderada por su mentor, el Dr Jorge Bueno (Director del Instituto de Astrobiología de Colombia).

Sobre el año venidero es importante informarles que hemos iniciado las admisiones, y nos organizamos para recibir la Navidad, cerrar proyectos y celebrar los grados y certificaciones. (en la circular # 2 están detallados los valores de los mismos), ¡en fin, un cierre maravilloso!

Cada nivel irá clausurando el año, en Noviembre tendremos: la misa de acción de gracias por el año, la entrega de símbolos, y será el tiempo perfecto para los estudios dirigidos y las profundizaciones. Además nuestra **PROM** se gradúa el 22, transición el 29 y quinto el 30. Noveno que da apertura a la Media lo hará en enero de 2025.

La clausura el 1 de Diciembre será una bonita izada de bandera con entrega de notas, certificados, reconocimientos ambientales, scouts, artísticos, musicales, deportivos, comportamentales y académicos, para lo que les pedimos ir diligenciando el Paz y Salvo y el link de actualización de datos.

La recomendación es siempre la misma: no rompamos procesos, apoyémonos mutuamente y disfrutemos en verdad y cortesía el día a día que nos correspondió vivir juntos. La puntualidad, el porte correcto y completo del uniforme, la celebración de cumpleaños sin gaseosas y con mesura en tiempo, son acciones que debemos siempre conservar.



Las matrículas inician en diciembre, pero antes conocerán todos los premios, alianzas y resultados en la Asamblea general de padres en el día de la Familia (Oct 26). Recibirán un formulario a inicios del mes de noviembre para confirmar la permanencia en el colegio y nos permita concretar cupos para las familias nuevas. Agradecemos su voz a voz al referenciar el colegio y les recomiendo hacerlo con familias que crean uds pueden asumir nuestra filosofía en plenitud y sostener acuerdos como lo hemos hecho nosotros.

Por ultimo recomendarles utilicen el QR de soporte de pagos para compartir sus abonos y permitirnos agilizar la contabilidad. Las actividades (grados, certificaciones, entre otras) y costos fuera de las pensiones, preferiblemente cancelarlas en efectivo con la funcionaria Sandra Gorety para no demorarnos en su revisión.



Y como todo en José Martí es innovador y en busca de la satisfacción de nuestros clientes aprovecha este aguinaldo y participa.



Deseo de corazón nos disfrutemos lo multifacético que es **José Martí** en este último periodo y que nuestro Dios que es amor, nos colme de muchas...

B L E S S I N G S

Siempre lista para servir, atentamente

Mag. LAWIS MAGNOLIA VEGA VARGAS  
Rectora

**gm** José Martí es Casa Martí.